
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議題 

 １．開会のあいさつ 

 ２．委嘱式 

 ３．教育委員会からの諮問について 

 ４．自己紹介 

 ５．議事 

（１）委員会設置要綱について 

（２）委員長・副委員長選任 

（３）これまでの取り組み、課題報告 

（４）年間スケジュールについて 

（５）現地視察について 

（６）その他  

 

◇第 1回の概要について 

 教育委員長より恵那南地区中学校再編委員へ委

嘱が行われ、「学校統合の時期について」「学校統合

の場所について」諮問を行いました。 

 本委員会は、恵那南地区中学校あり方検討委員会

からの提言に基づき、審議する場であることを確認

しました。 

 

 
【諮問を読み上げる龍田教育委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇委員長・副委員長の選任について 

 委員長は昨年度恵那南地区中学校あり方検討委

員会で委員長を務められた鈴木峰夫さん、副委員長

には山岡地域自治区の黄地尚幸さんが選任されま

した。 

 

 

【鈴木峰夫中学校再編委員長の挨拶】 

 

◇これまでの取り組み、課題報告について 
本委員会設置までの経緯や、恵那南地区中学校

あり方検討委員会の提言書についての確認を行い

ました。 

地域や保護者への周知が必要であるため、昨年

度も行ってきた地域説明会を今年度も積極的に行

いたいという報告を行いました。 

 

◇現地視察について 
委員の方々に学校の規模や授業を見ていただく

ため、恵那東中学校と恵那西中学校の視察を行い

ます。 

 

 

＊今後の再編委員会の活動予定 

・現地視察 ６月５日（金） 

・第２回恵那南地区中学校再編委員会 

６月２５日（木）１９：３０～ 

（岩村振興事務所 ２階大会議室） 

 

 

 

恵那市教育委員会 学校再編対策室  

※ この「たより」は、恵那南地区中学校再編委員会の動きをみなさんに広くお知らせしていくものです。 


